

しょう

学校だより 2020 令和2年12月25日 千歳小学校 第10号

歴史と伝統 未来へつなぐ 私たちは 誇り高い 千歳小学校の子どもです か し こ く 学ぼう や さ し く つなごう た く ま し く やりぬこう



千歳小 HP/URL…https://chitose-edu.jp/chitose-e/

### 皆さま、よいお年をお迎えください

校 長 今 村 敏 之

第3のリズムが今日で終わりました。第3のリズムの目標は「きまりや約束を守り、集中して学習しよ



う」でした。最近の子どもたちの様子を見ていると、学習と休み時間の切り替えがしっかりとでき、落ち着いた生活を過ごしています。また、先月お知らせしたあいさつの様子も6年生を筆頭に「おはようございます」ととても気持ちのよい声が響くようになりました。ぜひ、この姿は今後もさらに伸ばしていきたいと思っています。

さて、夏休み明けから今日までの 107日間の登校日は1年の中で も最も長い期間でした。夏休み前に

コロナへの対策のため思ったような学習活動ができなかったことを考えると、全校行事である運動会や学習作品発表会を保護者の皆さまに見ていただけたこと、修学旅行や宿泊学習などの旅行・見学的行事を全ての学年でできたことはとてもよかったと思います。特に6年生が、運動会やふれあいタイム、クラブ活動・委員会活動などでリーダーを経験することができたことは大きな意義がありました。



また、12月には今まで実施できなかった参観日を、感染予防をとりながら実施することができました。 少し緊張気味だったり、うれしそうな表情を見せたりする子どもたちの様子を見ていると、保護者の方に

見ていただく機会を定期的に設定することはとても大切だと改めて感じました。皆さまも学校での子どもたちの姿を見ることができ、安心されたのではないかと思います。参観日は2・3月にも予定されていますので、楽しみにしていてください。

11月に実施した保護者アンケートの記述欄には「最大限の力を尽くされてくださり、感謝しております」「大変な中ですが、がんばってください」などの温かい言葉が例年以上に多く寄せられました。これらの言葉により、私たち教職員は保護者の皆さまに支えられていることをさらに強く感じたところです。いまだにコロナの感



染拡大で厳しい情勢ですが、今後も何ができるかを考え、学習や行事に取り組んでいきます。

明日から冬休みとなります。子どもたちには課題が与えられていますが、まず何よりもゆっくり体を休めてほしいと思っています。これまでの保護者の皆さまのご協力に感謝するとともに、皆さまが元気に年を越し、1月18日に子どもたち全員が笑顔で登校することを願っています。皆さま、よいお年をお迎えください。

## 次年度の行事について

今年度はコロナへの対応のため予定通りに進まないことが数多くありました。本校では、この経験を踏まえ、次年度も感染予防を考慮した活動を進めていく必要があると想定し、次年度の計画づくりを進めます。その基本となるのは、「コロナ以前の生活には戻らないことを前提に学校行事を見直す」ことです。そのため、参観日・運動会や学芸会については、今年行ったことを基にしながら、新しい形を考えていくことになります。また、家庭訪問などの実施できなかった行事についても、実施の可否も含め大きく形を変える予定です。次年度の行事予定は年度末までにお知らせしますが、大きな変更があることをご了承ください。

## 6年生「禁物乱用防止教室」。「租税教室」

12月に入り、外部講師を招いて行う出前授業に、6年生が参加しました。4日(金)の「薬物乱用防止教室」では、千歳ライオンズクラブの方が講師を務め、薬物依存の怖さについてお話していただきました。また、10日(木)の「租税教室」では、講師の市税務課の方から税金の仕組みや納税することの大切さについて学びました。いずれも6年生のお話の聞き方がすばらしく、講師の方に褒めていただきました。



### 男女共同参画社会づくり漂語コンクール

標記のコンクールで、6年1組の ★★ ★★さんが見事入選に輝き、 賞状と記念品が贈呈されました。加藤さんの作品は「男女共同 助け合いの輪 いつまでも」で、入賞作品は毎月発行の2021年市民カレンダーに順番に掲載されます。



### PTAスケート教室開催

1/16(土)の1 O時からPTAスケート教室を開催します。今年度は、新型コロナ感染症対策のため、参加対象を1年生と今年度の転入生のみとしました。立ち方の確認など、基本的な内容で実施する予定です。

### 家庭学習表彰式

今年度2回目の表彰を行いました。工夫して取り組んだ家庭学習に対して表彰 状が渡されました。



### PTA可修 パンフレット完成

一人一役「校内PTA研修」のメンバーが、感染症予防に関するパンフレットを作成して下さり、全家庭に配付しまし



た。基礎知識や学校でのコロナ対策の取組等がわかりやすくまとめられていて、とても参考になります。限られた時間の中で活動して下さった☆☆さん(2-2)、☆☆さん(3-1)、☆☆さん(4-2)、☆☆さん(4-2)、☆☆さん(6-1)に心より感謝申し上げます。

#### 子ども相談支援センター 相談窓口のお知らせ

16 級 心 」 の れ つ と いしめや不 登校、体 罰などの学校教育に関する悩み、子育で・しつけなど 家庭教育に関する悩みなど相談してください。

#### ●電話相談

○ 0120-3882-56 (無料、毎日24時間対応)

#### ●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp ※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

#### ●来所相談

(10~16時、土日・祝日、年末年始はお休みです。) 子 ども相 談 支 援 センター

札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階 ※上記の電話相談で予約してください。

※ センターのWebページに、 「子ども相談支援センターへの相 談事例」を掲載しています。次の URLからご覧ください。 URLhttp://www.dokyol.pref. hokkaidol.gi.ploh/kysa/ soudanjirel.pdf

# 冬休み中の留守番電話システムの運用について

- 学校閉庁日(12/29~1/3)と土日祝日は終日です。
- 上記以外の日は16:30~翌日8:00の間です。
- 緊急時の連絡は、下記のところへお願いします。
  教育委員会学校教育係☎24-0839(8:45~17:15)
  もしくは市役所☎24-3131(17:15~翌日8:45)

